



Premian a 11 carabineros de la Región por destacada participación en operativos

Juan Carlos Poblete González
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Once carabineros fueron premiados por participación destacada en sus servicios, en la Región de La Araucanía.

La ceremonia fue organizada por el Círculo de Jefes y Oficiales en retiro de Carabineros Cautín y contó con la participación del general Manuel Cifuentes, jefe de la IX Zona "Araucanía" de Carabineros, y el general Cristian Mansilla, jefe de la Zona Araucanía Control Orden Público (COP) e Intervención.

El mayor (r) de Carabineros Juan Saavedra Olivera, presidente del Círculo de Jefes y Oficiales en retiro de Carabineros Cautín, destacó que se reconoció a funcionarios que han actuado "más allá de su deber profesional, arriesgando incluso sus vidas".

"Estamos contentos de poder resaltar la labor de los funcionarios de Carabineros", agregó.

PREFECTURAS

En la Prefectura Malleco, el reconocimiento fue para el suboficial Luis Diocares Veloso, de dotación de la Cuarta Comisaría de Victoria, quien resultó gravemente herido a bala al enfrentar —con mucha valentía— a delincuentes que habían asaltado una tienda growshop, el 19 de julio del 2021.

En la Prefectura Cautín, el premio recayó en el cabo segundo Manuel Chacano Gaete, de dotación de la Cuarta Comisaría de Nueva Imperial, quien a eso de las 00:30 horas del 23 de diciembre de 2023, saltó al

ANTESALA DEL "DÍA DEL CARABINERO". Emotiva ceremonia fue organizada por el Círculo de Jefes y Oficiales en Retiro de Carabineros Cautín. Entre los galardonados destaca el suboficial Luis Diocares, de la 4° Comisaría de Victoria, y el cabo primero Francisco Mansilla, de la 2° Comisaría de Temuco.

“

Estamos hablando de funcionarios que han entregado más de lo que les corresponde por su deber profesional, arriesgando incluso sus vidas”.

Mayor (r) Juan Saavedra,
presidente
Círculo de Jefes y Oficiales (R)
de Carabineros Cautín

río Imperial para salvar a una madre y a su hijo que se estaban ahogando en las profundas aguas del cauce.

En la Prefectura de Villarrica, fue galardonado el sargento primero Eduardo Matus Arriagada, de dotación de la Novena Comisaría de Pucón, quien desde su llegada a la unidad —el 21 de noviembre de 2023— ha colaborado en la detención de más de 100 individuos en distintos procedimientos.

COMISARIAS

En la Primera Comisaría de Lautaro fue premiado el sargento segundo Mauricio Arriagada Monsalve, quien participó en tres procedimientos de interés público, trabajando en uno de ellos incluso fuera de su ho-



SE PREMIÓ A ONCE FUNCIONARIOS POR SU DESTACADA LABOR EN PROCEDIMIENTOS EN DISTINTAS COMUNAS DE LA REGIÓN.

27 de abril se celebra un nuevo aniversario de la fundación de Carabineros.

rario laboral.

En la Segunda Comisaría de Temuco se distinguió al cabo primero Francisco Mansilla Mansilla, quien prestó una vital colaboración en la cinematográfica persecución de los individuos que venían huyendo desde Chillán y termi-

naron chocando contra un vehículo policial en el Puente Viejo Cautín.

En la Tercera Comisaría de Padre Las Casas se premió a la cabo primero Marcia Cifuentes Navarro, quien intervino en el procedimiento de accidente de tránsito en el que el conductor causante tenía orden de detención vigente por amenazas a Carabineros.

En la Octava Comisaría de Temuco se premió al sargento segundo José González Morales, por las diligencias que per-

mitieron esclarecer el incendio en la Facultad de Medicina de la Universidad de La Frontera (Ufro) y otros cinco delitos por robos.

En las secciones especializadas, por Departamento de Investigación OS-9 fue premiado el teniente Nicolás Aliaga Montoya; por la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (Siat) fue premiado el teniente Pedro González González.

COP

Por la Primera Comisaría COP

Temuco fue premiado el sargento segundo Diego Vásquez Arellano, quien logró defenderse de un violento asalto cuando esperaba locomoción el pasado 25 de marzo de 2023.

Por la Tercera Comisaría COP Angol, fue reconocido el cabo primero Sergio Liempi Liempi, quien estando con día libre el 27 de octubre de 2023, salvó a una menor que estaba siendo sacada por la fuerza desde un colectivo, logrando detener al delincuente.

JCPG